

Sepp Blatter, la classe

par Laurent Missbauer

Ami du Haut-Plateau de longue date et président de la FIFA, Sepp Blatter personifie la classe. On a d'ailleurs pu s'en convaincre une nouvelle fois lors de la 10^e édition du tournoi qui porte son nom à Ulrichen, dans le Haut-Valais.

Lors de la 10^e édition du tournoi de football qui porte son nom, Sepp Blatter a joué quelques minutes avec Michel Platini (à g.) et Franz Beckenbauer (à dr.).



Un petit mot gentil ici, un compliment par là, ainsi pourrait être résumée l'une des principales facettes de Sepp Blatter (72 ans), aussi fidèle en amitié qu'il est fidèle à son Valais natal où il aime venir se ressourcer dans son appartement de Venthône. L'un des meilleurs exemples est certainement le tournoi d'Ulrichen. Ce petit village, d'où il est originaire, lui avait attribué le titre de «bourgeois d'honneur» lors de son élection à la présidence de la FIFA en 1998. Dans la foulée, un tournoi portant son nom y a été organisé et sa 10^e édition, l'été passé, avait notamment pu compter sur la présence exceptionnelle de Michel Platini et de Franz Beckenbauer, deux des meilleurs joueurs de ces trente dernières années.

Si ces deux stars y ont rechaussé les crampons en compagnie de Sepp Blatter, attaquant émérite du FC Sierre de 1954 à 1956, c'est avant tout pour le remercier de sa fidélité en amitié. En faisant venir Platini et Beckenbauer, Sepp Blatter a ainsi rendu l'amitié que lui avait témoignée Ulrichen en lui décernant la bourgeoisie d'honneur.

Lorsque «*La Vie à Crans*» lui avait demandé de prendre la plume en 2001, Sepp Blatter ne se priva pas de qualifier Crans-Montana de «*plus beau haut plateau de Suisse et d'Europe*», tout en précisant que «*c'est tout simplement la classe qui qualifiait et qui qualifiera toujours le Haut-Plateau*».

A kind word here, a compliment there, is how one of the main characteristics of 72 year old Sepp Blatter could be summarized, as faithful to his friendships as he is to his native Valais, where he likes to return to his roots in his Venthône apartment. One of the best examples is probably the Ulrichen tournament. This small village, from which he originated, bestowed the title of "honorary bourgeois" on him when he was elected to be president of the FIFA in 1998. While they were at it, a tournament bearing his name was organised there and its 10th edition, last year, was honoured by the exceptional presence of Michel Platini and Franz Beckenbauer. The fact that these two stars, accompanied by Sepp Blatter, the talented Sierre FC striker from 1954 to 1956, put their football boots back on, was above all because they wanted to thank him for his long-lasting friendship. By getting Platini and Beckenbauer to come, Sepp Blatter was able to pay back Ulrichen for their friendly gesture of bestowing him with an honorary bourgeoisie. When "Crans-Montana Life" asked him to take up his pen in 2001, Sepp Blatter did not hesitate to qualify Crans-Montana as "the most beautiful high plateau in Switzerland and in Europe", while specifying that "it's quite simply class that characterises and will always characterise the Haut-Plateau".